

Ayuda de SHCP no impacta en calificación, considera S&P

● Pese a inyección de 73 mil 500 mdp, firma mantiene su evaluación sobre la situación que enfrenta la petrolera

ANTONIO HERNÁNDEZ

—cartera@eluniversal.com.mx

La inyección de 73 mil 500 millones de pesos por parte de la Secretaría de Hacienda a Pemex no cambió la expectativa de las calificadoras sobre el riesgo que enfrenta la empresa ante sus problemas financieros. Para Standard & Poor's, los recursos aportados por el gobierno no cambian la nota de la petrolera.

La firma mantiene sus calificaciones para Pemex. En moneda extranjera de BBB+ y en local A, las calificaciones de riesgo crediticio y de deuda en escala nacional de largo y corto plazo de mxAAA y mxA-1+, respectivamente.

“Este anuncio sustenta nuestra opinión del continuo respaldo que esperamos del gobierno hacia Pemex, así como nuestra evaluación de que existe una probabilidad casi cierta de que el gobierno de México brinde apoyo extraordinario suficiente en caso de dificultades económicas”, destacó S&P.

Según la firma, el apoyo por parte del gobierno aumentará los límites de deducibilidad de los costos por barril, lo que permitirá a la empresa una reducción de 50 mil millones de pesos en la carga fiscal.

“Este anuncio sustenta nuestra opinión del continuo respaldo que esperamos del gobierno [federal] hacia Pemex”

COMUNICADO DE STANDARD & POOR'S

S&P recordó que Pemex utilizará los recursos para reducir y regularizar sus pagos a proveedores y contratistas, pues los pagos pendientes se incrementaron el año pasado.

En enero, S&P cambió a bb, desde bb+, el perfil de crédito individual para Pemex, ante la expectativa de que sus indicadores crediticios se debilitarán este año debido a los bajos precios del petróleo.

Esta semana, también Moody's reconoció el beneficio para Pemex ante la fuerte capitalización realizada desde el gobierno; sin embargo reiteró que la petrolera mantiene su expectativa de riesgo.

Esta calificadora redujo en marzo pasado todas las notas de Pemex, además de mantenerlas en perspectiva negativa. Así, la petrolera es evaluada en b3 y su rango emisor se encuentra en Baa3.

Para Moody's, con el aporte federal, Pemex reducirá de 17 mil a 13 mil millones de dólares el importe de financiamiento externo que debe aumentar este año. ●